



Camagüey, 29 nov.- Con la premisa de que Poder Popular y trabajo comunitario significan que el pueblo se involucre en la solución de los problemas y que participe activamente en la transformación de la comunidad, se realizó este domingo el Trabajo Comunitario Integrado Somos Continuidad desde la circunscripción 29 del Consejo Popular Argentina, en el municipio camagüeyano de Florida.



Luego de escuchar el informe presentado por la delegada de la zona y las intervenciones de los organismos y entidades administrativas responsabilizadas con los planteamientos pendientes, la vicegobernadora provincial, Carmen Hernández Requejo, llamó a desarrollar también proyectos con niños, jóvenes y ancianos que contribuyan con el enriquecimiento espiritual, el rescate de tradiciones y la formación en valores para lograr el necesario impacto social, aparejado a la mejora de las condiciones materiales.

Hernández Requejo hizo énfasis en la importancia de establecer prioridades según la disponibilidad de recursos para garantizar el respaldo y comprometer la solución de los asuntos que más afectan a los vecinos, pues no se trata de pasarlo todo para el plan de la economía del próximo año y aplazarlo en el tiempo, sino de ejecutar en la fecha prevista todo lo inscrito en esa planificación.



Durante el encuentro se insistió en la necesidad de resolver en la medida de lo posible con los recursos propios, como radicar pisos de tierra con extensores, utilizar el barro para impermeabilizar los edificios multifamiliares y aprovechar las conexiones de plástico para sustituir las redes hidrosanitarias, alternativas con las cuales se avanza en Florida.

En este sentido la presidenta de la Asamblea Municipal del Poder Popular, Beatriz Rodríguez Fernández, convocó a dinamizar el trabajo del grupo de producción local de materiales de la construcción para responder a reclamos de la población, al tiempo que transmitió una felicitación al grupo de trabajo comunitario por el protagonismo de sus electores y la disposición

para apoyar con entusiasmo y esfuerzos propios las diferentes tareas.



De manera especial sobresalió el reconocimiento a la ESBU Agustín Farabundo Martí, declarada como el centro cultural más importante de la comunidad. En las voces de los electores de la circunscripción 29 del Consejo Popular Argentina, en Florida, se multiplicó el compromiso con la continuidad de la Revolución y la confianza del pueblo en sus principales líderes. **(Gelsy Rodríguez Rivero/Radio Cadena Agramonte) (Fotos: Gobierno Provincial Camagüey)**